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大学园的最后一天，
除了一部分准备期末考
的同学，其他人走得差不
多了。算是要毕业了，呆
在这里的一年半，却像十
年那样久，这里充满着让
人留恋的理由。

坐看血染晚霞花满
天，每年的毕业季都免不
了热泪盈眶，这是走向未
来之路的美好风景，它诠
释着我们美好的友情，爱
情，师生情。

日历刚翻到2017年的
那天晚上，刚从考研压力
下走出来的舍友们，围着
在小区餐馆灼热的炭火，
把酒话桑麻。这一年的点
滴，最先想起的是漫长的
考研路：闹钟，早餐，自习
室，闹钟，午餐，自习室，
闹钟，晚餐，自习室。这样
机械的生活，多少会让人
变得有些麻木。

有人曾说过，你受的
苦难终究会照亮你的前
行路。在这段看似平凡简

单的时光里，脑海里只有
彻夜灯光下的自习室，以
后谈起这段时光，你还是
会自信地拍拍胸脯告诉
别人，我曾是披荆斩棘的
英雄。

被学校保护了4年的
我们，终于要被放出去
了，面临的是巨大的社会
压力，我们不会退缩，年
轻的生命就应该去挑战
困难，毕竟我们志存高
远。

我没有选择考研，而
是正努力成为一名人民
教师。每天泡在图书馆，
记忆着教育理论知识，按
时吃饭。在闲暇之余我还
保持着自己的爱好，下午4
点之后我依旧会和朋友
们结伴去球场，说笑着，
谈论着书中看到的有趣
故事。

20多岁的我们从来不
会怕困难无穷，这样的年
纪就适合斗志昂扬，我依
旧保持着写作的爱好，世

界变化不停，钢笔却伴我
左右，每次有报社或者杂
志刊登了我的文章，我都
会高兴很久，不是为了得
到什么，只是希望得到别
人的肯定。

既然选择了自己的
路，就要坚定不移的走下
去，即使前方布满荆棘与
沼泽，在心里灼烧到炙热
的梦想，还是会帮助我穿
破重重阻碍。今年，我依
旧会在成为一名教师的
路上努力，而且要不断提
高自己的写作能力，要读
很多好书，要把世间万物
写到自己的文档里，赋予
它们生命的意义。

辞旧迎新之际必须
要有淡淡的唏嘘与温情，
好吧，2017年，愿自己的初
心坚定依旧，愿树和云层
摇曳生长，愿目光与街角
洒满温柔，愿你在旅途
上，有山川、大海、歌赋，
而爱的人，就在你的身
旁。

2016年，我经过层层考
验，成为济宁高新区的一
名雇员。

来到洸河街道后，我
被安排到社会事务办公室
工作。入职没多久，就有同
事提醒我工作强度大、要
做好思想准备，我当时不
以为然，感觉有些夸张。

慢慢地，发现同事们
起早贪黑、加班加点，甚至
节假日都顾不上休息，并
不像平日里别人口中的

“一根烟、一杯茶，一张报
纸看半天”的状态。

庞大的工作量要求我
必须立即转变角色，迅速
投入到业务工作中，通过
领导和同事的多方指导与
关怀，不到一个月，我基本
能尝试处理一些问题，办
理一些业务。

半年有余，在我所负
责的人力资源、扶贫和教
育领域，已顺利地完成业
务对口部门——— 人才联
盟、扶贫办和社发局安排
的各项工作，这便是高新
区给予我的快速蜕变和成
长。

除了本职工作，我还
有幸参与了济宁“国家级

卫生城市”的创建，这让我
更加深刻地体会到基层工
作。每天巡查辖区内的每
一条道路、每一所学校、每
一家商铺，既要确保包保
区域的高度整洁，又需完
成各自本职业务。

看到各位领导以身作
则顶着炎炎烈日在各区域
巡逻，早出晚归与我们一
起为创卫而努力；辖区内
各区域在创卫活动开展下
为百姓带来的卫生整洁、
生态宜居的环境，我深感
自豪，感觉来到洸河街道
办事处工作，是我莫大的
幸运。

半年的工作体验，感
觉最大的喜悦，就是在为
群众办完业务后听到的那
一声发自内心的谢谢，再
苦再累的心都会被这声谢
谢所安抚。但也有部分群
众在办理业务时，出于对
政策条件的不理解，情绪
不稳定甚至有时恶语相
向，这时候委屈也有，不平
也有，但沉静片刻、淡然处
之、耐心解释、争取理解，
维护单位的良好形象。

作为基层工作人员，
最直接接触群众，在我们

看来的每一项简单业务，
都关系到办事群众的切实
利益，

工作之余，我们同期
进入高新区的“战友”小
聚，回忆在学校的往事，讲
述生活、工作上碰到的各
种趣事，针对新闻事件探
讨各自的看法。近期，志同
道合的朋友成立了一个小
沙龙，每两周举办一次，可
以以演讲、知识竞答、讲座
等各种形式介绍各自感兴
趣的方面或事件。互相学
习、借鉴，开拓视野，梳理
工作中的情绪、思想，成为
我们“八小时之外”提升工
作能力和个人素质的重要
途径。

半年，说长不长，说
短不短。有喜悦、有心酸，
有期盼也有迷惑，但更多
的是在工作中得到的锻
炼与成长。新的一年已经
到来，既要脚踏实地，又
要仰望星空。从基础、琐
碎小事做起，求真务实、
不断进步，在熟悉了解各
项业务的基础上，心怀理
想 ，在 高 新 区 这 片 沃 土
上，承担起更大的社会担
当。

马云说过一句话，什么是
人才？人才就是你让他做一件
事，他做好了；你再让他做件
事，他又做好了。

过去的一年，我学会了不
断给自己制定目标，通过不断
努力，实现目标。我们之所以
制定目标，实际就是你想得到
的东西或达到的高度，目标其
实并没有高低之分，我们追逐
成功，其实追逐的是完成目标
带来的成就感和快乐，而非成
功本身。

我在辰欣药业工作15个
年头，看到了公司快速发展，
也有幸同辰欣药业共发展。在
济宁高新区的支持下，公司由
最初的一个厂区发展到两个
园区，另外在汶上、鱼台各建
一个工业园区，并在外地收购
建厂，成立辰欣科技集团公
司，年销售额达40亿元，一举
成为济宁高新区第一纳税大
户。公司过去一年的快速发
展，让我更满怀信心，也给我
们提供了更多展现自我的平
台。

其实，我在我们管理人

员的团队中不是最优秀的，
更不是最聪明的，但我从来
没有妄自菲薄。年初我担任
部门负责人，要负责车间一
百多名员工的工作生活，负
责大家的安全，保证大家的
收入，负责完成车间年度目
标，想到这些，我有些担心。

幸好有多年工作经验的
支持以及对车间员工和环境
比较熟悉，在短时间内能进行
一个角色的转变，就像在家庭
一样，能尽快做到一家之主的
位置去照顾和呵护这个大家
庭，能带着家庭成员同心协
力，为了完成年度工作目标去
奋斗。

回想之前走过的路，看到
自己的点滴进步，我会露出真
心的微笑，庆幸自己曾经那样
努力。不论现在自己所处水平
如何，我都会对过去收获的所
有点滴说声谢谢，因为正是这
些点滴收获成就了我今天的
成绩。

庆幸在辰欣药业，庆幸在
高新区，怀有感恩之心，再出
发，2017，我来了。

初初心心依依旧旧在在，，我我的的教教师师梦梦近近了了
高新区大学园毕业生 唐圣旺

这这半半年年，，我我感感受受了了基基层层工工作作的的真真谛谛
高新区2016年雇员 裴浩宇

22001177我我们们的的团团队队

追追逐逐事事业业的的快快乐乐
辰欣药业车间干部 李新
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